

Una riña terminó con un hombre herido



Un hombre de 26 años terminó con heridas en una pierna después de protagonizar una riña en el barrio El Sosneado, al sur de nuestra ciudad.

El hecho fue denunciado pasado el mediodía del sábado, cuando un llamado al 911 alertó a las autoridades policiales acerca de la presencia de una persona herida en la intersección de las calles Lisandro de la Torre y Los Plátanos, de esa barriada. Movilizada una comisión policial hasta el lugar, los efectivos comprobaron que había un sujeto lesionado que, ante la requisitoria policial, comentó que minutos antes había protagonizado una riña con otro hombre y que se encontraba herido.

Trasladado al hospital Schestakow por el Servicio de Emergencias Coordinado, en el nosocomio se le diagnosticó herida cortante en la parte superior de la pierna derecha, por lo que fue asistido y dado de alta.

La causa fue instruida por personal de la Comisaría 38ª.